

SENNEVILLEINFO

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



En mode vigie : alerte de pluie verglaçante

Un épisode de pluie verglaçante est attendu dans la région à partir de cette nuit et devrait se poursuivre tout au long de la journée de mercredi, avant de se prolonger jusqu'à jeudi. Avec des températures oscillant près du point de congélation — un maximum de 0 °C et un minimum de -1 °C — l'épaisseur réelle de verglas qui s'accumulera demeure incertaine.

À Senneville, l'équipe des travaux publics est prête pour intervenir au besoin sur les routes et le dégagement des branches. De plus, la quantité de sel de déglacage a été ajustée en conséquence.

Nous vous invitons à prendre certaines précautions :

- Limiter les déplacements non essentiels
- Préparer votre domicile en cas de panne prolongée
- Vous inscrire à [Crisis24](#) afin de recevoir les avis d'urgence du Village

Nous vous encourageons également à consulter ce [guide de préparation 72 heures](#), qui propose des conseils utiles pour se préparer adéquatement à une situation d'urgence.

En cas de panne d'électricité, vous pouvez suivre l'état des interruptions et des rétablissements de service sur le [site d'Hydro-Québec](#).

Advenant une situation majeure, le centre communautaire George-McLeish pourrait être ouvert comme centre d'hébergement d'urgence, au besoin.

Restez à l'affût de nos communications sur nos différentes plateformes pour toute mise à jour.

On Alert: Freezing Rain Watch

A freezing rain event is expected in the region starting tonight and is likely to continue throughout Wednesday, extending into Thursday. With temperatures hovering around the freezing point — a high of 0 °C and a low of -1 °C — the actual thickness of ice accumulation remains uncertain.

In Senneville, the Public Works team is ready to respond as needed on the roads and for clearing branches. In addition, the amount of de-icing salt has been adjusted accordingly.

We encourage you to take the following precautions:

- Limit non-essential travel
- Prepare your home in case of an extended power outage
- Sign up for [Crisis24](#) to receive the Village's emergency alerts

We also recommend consulting the [72-hour preparedness guide](#), which provides useful tips to adequately prepare for an emergency situation.

In the event of a power outage, you can monitor service interruptions and restorations on the [Hydro-Québec website](#).

If a major situation occurs, the George-McLeish Community Centre may be opened as an emergency shelter, if needed.

Stay tuned to our communications on our various platforms for any updates.



Copyright © 2026 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

